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次　回
５月22日の
例　会

★ＹＭＣＡ東山荘記念館
★6：30
★早朝例会（勝又立雄先生）
　親睦活動委員会

●例　会　場／名鉄菜館　●開 会 点 鐘／12：30
●国 歌 斉 唱　●ロータリーソング／四つのテスト
●内　　　容／小山町教育委員会 教育長
　　　　　　勝俣 純様 卓話

●結婚記念日／５月15日　込山正一郎君　晴子様　ご夫妻
●皆　出　席／
４月28日　長谷川雅也君（ロータリー歴９年）
４月28日　鎌野　篤志君（ロータリー歴９年）

澁 谷 一
　本日の卓話は、国際ロータリークラブ
2620地区静岡第２グループの渡邉ガバナー補佐の後期訪問
の挨拶と第３回クラブ協議会になります。
　渡邉ガバナー補佐においては、ほぼ１年半にわたる公務
でした。ガバナー公式訪問、ガバナー補佐の前後期の訪問
と３回×12クラブですので、計36回になります。御殿場ク
ラブの例会数とほとんど同数となります。これに加えて、
先日もあった地元長泉の米山記念館事業、各クラブ周年や
地区事業等々、３月には同期の会長だった縁で高村繁男様
のお葬式にも参列いただきました。前年、勝又洋前ガバ
ナー補佐も同じ行動でしたので、大変な業務がわかります。
本当にお疲れさまです。もう少しですので、体調に留意さ
れて、役職を全うしていただければと思います。
　また、渡邉ガバナー補佐挨拶の後に行う第３回クラブ協
議会の内容は、その中でお話ししますが、期首の事業計画
を変更して、第４回クラブ協議会は行わず、今回で終了と
なります。これも例会数が減になった影響が出ていて、次

回例会も３週間後の５月15日になりますので、本日も忙し
く先ほど終わった被選理事会、この例会、例会後理事会、
夜は次年度の役員初顔合わせになります。
　また、新会員の入会案内通知もメンバーに郵送していま
す。
　ここで、お知らせがあります。４月21日（月）午後、弊
社工場の近隣住宅火事により、メンバーにご心配をお掛け
しました。自社は幸いにも最小限の被害でした。隣接する
住宅は２件全焼、弊社入れて、４件の火災被害がありまし
たが、人的被害が無かったのが不幸中の幸いでした。まだ
まだ、やることがたくさんありますが、今回の件で感じた
のは、人の絆でした。電話やメール、ライン、訪問での励
ましや有形無形の補助、被害の復旧においてはメンバー等
にもお世話になります。この３日間、仕事もロータリーの
件も疎かになり、皆さんにご迷惑をお掛けしました。その
夜、火元の見廻りをしながら、火事の時、人の行動、建物、
設備、保険等これから、何が良くて、何が不足だったかを
よく検証し、この件が何かを示唆していると
感じ、生きていきたいと思います。
　初夏が近づき、今年もつばめが玄関先で巣
作りを始めました。これから、新緑がまぶし
い良い季節です。外に出て楽しみましょう。

会 長 挨 拶

会長挨拶は
こちら

※やむを得ず欠席される方は、午前９時50分までにご連絡下さい。

53名 49名 43名 87.76％ 100％

会員数 出席者数 暫定出席率出席計算に
用いた会員数

前々回の
確定出席率

欠席者(６名)

4/24の出席報告

4/8のメーキャップ

池上　司君　梶　喜朗君　神谷高義君
柏原大地君　勝又　淳君　臼井良太君

森田義彦君
芹澤隆博君
鈴木榮一君
勝又博文君
根上眞一君
池上　司君

地区大会
北海道Ｅクラブ
せせらぎ三島ＲＣ
北海道Ｅクラブ
北海道Ｅクラブ
北海道Ｅクラブ

11月10日
４月３日
４月４日
４月８日
４月10日
４月17日

　今年度ガバナー補佐として、静岡第２
グループの12クラブを訪問することが出
来、本当に勉強になりました。私にとっ

ては今まで一度も訪問したことがないクラブがほとんど
でしたので今回訪問させて頂いて感じたことは、それぞ
れのクラブに特徴があり、また、地域に根ざしたクラブ
独自の奉仕活動を展開されていましたので、訪問するた
びに新しい発見があり、各クラブのロータリー活動に取
り組む本気の姿勢に感動しました。
 １年間、静岡第２グループの事業にご理解とご協力を賜
りまして、本当にありがとうございました。

渡 邉 富 夫 様

ガバナー補佐期末訪問
ガバナー補佐
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勝又　英和

澁谷　　一
大胡田明寿
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4/24のスマイル

司　会
髙橋隆造君

ソングリーダー
菅沼良将君

出席報告
田代明人君

会員誕生日
池谷正徳君  山内　剛君

澁 谷 　 一 君

第３回クラブ協議会
井 上 　 元 君

副会長エレクト(クラブ奉仕委員会担当）

芹 澤 正 明 君

副会長エレクト(奉仕プロジェクト委員会担当）

今期のテーマ「例会を楽しもう」
サブテーマ「不易流行」

守ること「時間厳守」
①ＲＩ－優先事項（ポリオ絶滅＋寄付・会員増強・平和構
築・継続性）
②地区－古着ＤＥワクチン
③静岡第２グループ－合同奉仕作業フードドライブ
④例会－全て円卓、テーブル会、クールビズ、リアルメー
キャップ、点鐘時
⑤事業－青少年交流の家オープンハウス未来への手紙108通、
参加者230名
⑥ＤＸ化－三役、理事会、例会
⑦組織－現況に合わせる
⑧会計－見える化促進
⑨委員会
・会員増強－年３人目標
・ロータリー情報－会員への情報提供へ
・公共イメージ向上－ＨＰに活動計画書、定款、細則、内
規掲載
・出席／親睦－委員統合　・プログラム－例会数減
・職業奉仕－FＳＷへ、クラブ会報－例会数減による紙面
編成
・社会奉仕－富士山清掃中止、フードドライブ１回（未
達）備品も加わる
・青少年奉仕－オープンハウス／ポリオデー募金、教育委
員長２名卓話
・クラブラーニングファシリテーター－テーマ「クラブの
継続」月１回、４月卓話、クラブ課題の解決

　次年度クラブ奉仕委員会の活動内容は例
年と大きく変わることはございませんが、
豊山年度より、委員会構成や理事メンバー

が、従来から大きく変更になりますので、本日は変更点の確
認報告をさせて頂きます。
 まず、クラブ奉仕委員会の委員会数は10委員会から７委員
会への統合変更となります。４つの委員会は変更がありませ
ん。プログラム委員会、会員増強委員会、ロータリー情報委
員会、クラブ会報委員会は従来通りであります。統合変更と
なる委員会は３つあり、親睦活動委員会と出席委員会を統合
し、クラブ運営委員会、会員選考委員会と職業分類委員会を
統合し、会員選考職業分類委員会、公共イメージ向上委員会
と雑誌・文献委員会を統合し公共イメージ委員会となります。
また、理事会のメンバーに、注力したい分野の会員増強委員
長と現在理事会に毎回出席しているプログラム委員長とクラ
ブ運営委員長が加わりました。

　2025-26年度からの委員会統合を説明さ
せていただきます。
　私の担当の奉仕プロジェクト委員会は、

これまで４大奉仕委員会（職業奉仕委員会、社会奉仕委員会、
国際奉仕委員会、青少年奉仕委員会）の名目でありましたが、
次年度より奉仕プロジェクト委員会（委員会長、理事、職業
奉仕委員長兼任）となりました。
　次年度は、職業奉仕委員長　石川又英君、社会奉仕委員
長・国際奉仕委員長　長田崇君、青少年奉仕委員長　池谷
正徳君となります。社会奉仕委員長、国際奉仕委員長が兼任
となり、４大奉仕委員会から奉仕プロジェクト委員会に名称
も変更になりました。

渡邉ガバナー補佐、もう２か月しか
残っていませんね。大変お世話になり
ました。前ガバナー補佐　勝又　洋君

無事でした。ご心配おかけしました。
澁谷　一君

１年間ご協力ありがとうございました。
ガバナー補佐　渡邉富夫様

本日はよろしくお願いいたします。
ガバナー補佐事務局　志田将彦様

会　長

豊 山 　 篤 君

会長エレクト

　来年度に向けての活動方針として３点ほ
どまとめてみたいと思います。

　１つには、昨今のロータリークラブにおける最大課題であ
り、我ら御殿場ロータリークラブにおいても最優先事項であ
る会員増強の推進です。ＲＩ会長の言葉の通り、安定した会
員基盤は存在しないことは確かであり、会員数を維持するた
めには常に増強活動を続ける必要があります。ＲＩで強く推
奨されているＤＥＩを深く理解し会員拡大に結びつけていく
努力が必要であり、それは会員全体としての活動であり、皆
様のご協力を改めてお願いする次第です。
　２つ目には、これも会員増強に繋がることでありますが、
例会をより楽しくするためにも、卓話の内容をさらに検討し
ていきたいと考えております。形式だけで回数をこなす内容
を見直していきたいです。
　最後に、斎藤年度と澁谷年度で進めてきている改革をしっ
かり理解し受け止めて引き継いでいきたいと思います。改革
の流れを止めないためにも、がっちりと協力し合っていきた
いと思います。

ビッグ
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超超


